
xvi 
 

ABSTRAK 

JOHAN MEI KURNIAWAN, 12103193171, Politik Hukum Terhadap Pengaturan 

LGBT di Indonesia Berdasarkan Perspektif Hukum Positif dan Fiqh 

Siyasah, Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu 

Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing: 

Ahmad Gelora Mahardika, M.H. 

Kata Kunci : Politik Hukum, Pengaturan LGBT, Hukum Positif, Fiqh Siyasah. 

 Perbuatan LGBT semakin marak terjadi di Indonesia, menimbulkan adanya 

pro dan kontra di kalangan masyarakat. LGBT dianggap sebagai perbuatan yang 

bertentangan dengan norma agama dan norma kesusilaan yang berkembang di 

masyarakat. Selain itu, dikhawatirkan akan membahayakan moral dari generasi 

Indonesia di masa depan jika perbuatan tersebut tidak diatur di dalam Konstitusi 

Indonesia. Mengingat, di Indonesia belum ada peraturan yang secara khusus 

mengatur pelarangan terhadap perbuatan tersebut, mengakibatkan adanya desakan 

dari sebagian besar masyarakat kepada Pemerintah untuk melakukan pembentukan 

undang-undang yang secara tegas dan jelas terhadap pelarangan LGBT di 

Indonesia. Guna mengisi kekosongan hukum yang ada di masyarakat dan sebagai 

upaya preventif dalam rangka pencegahan perkembangan perbuatan LGBT. 

Penelitian ini bermaksud untuk mengkaji politik hukum terhadap 

pengaturan LGBT di Indonesia berdasarkan perspektif hukum positif dan fiqh 

siyasah, maka rumusan masalah yang diajukan adalah: Pertama, bagaimana 

urgensitas pengaturan Lesbian, Gay, Bieseksual dan Transgender (LGBT) di 

Indonesia?. Kedua, bagaimana konstruksi pengaturan yang ideal terhadap 

perbuatan LGBT di Indonesia dalam tinjauan hukum positif dan fiqh siyasah? 

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode 

penelitian hukum normatif dengan melalui pendekatan perundang-undangan 

(statue approach), yakni pendekatan yang dilakukan dengan menelaah semua 

peraturan perundang-undangan yang berkaitan problematika hukum yang dihadapi 

dalam penelitian ini. Teknik pegumpulan data yang digunakan ialah teknik 

dokumentasi atau studi dokumen berupa bahan-bahan hukum atau dokumen 

hukum. Teknik analisis datanya dilakukan melalui teknik Content Analysis guna 

memperoleh kesimpulan dari penelitian yang dilakukan. 

Hasil penelitian yang diperoleh yaitu: 1) pengaturan terhadap perilaku 

LGBT di Indonesia terdapat urgensi untuk dilakukan. Perilaku LGBT merupakan 

perilaku yang menyimpang dari nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila dan 

Amanat UUD 1945. Jika kekosongan hukum ini terus dibiarkan berlarut-larut akan 

menjadikan adanya ketidakpastian hukum (rechtsonzekerheid) atau ketidakpastian 

peraturan perundang-undangan yang ada di masyarakat yang lebih jauh lagi akan 

mengakibatkan adanya suatu kekacauan hukum (rechtverwarring). 2). Dari tinjauan 

hukum positif, Dalam rangka perumusan konstruksi pengaturan yang terhadap 

perbuatan LGBT di Indonesia, dapat dilakukan dengan melakukan perubahan 

terhadap beberapa pasal yang berkaitan dengan perbuatan LGBT agar dapat 

mencakup pelarangan secara menyeluruh segala bentuk praktik LGBT di Indonesia. 

Sedangkan dalam kajian fiqh siyasah, LGBT dihukumi haram oleh para ulama yang 



xvii 
 

di dasarkan pada dalil Al-Qur’an dan Hadits Nabi, serta harus diatur pelarangan dan 

diberikan hukuman yang tegas terhadap perbuatan tersebut. Sedangkan untuk 

rumusan pengaturannya dibebankan kepada pemerintah sebagai pemegang 

kekuasaan pembentukan peraturan perundang-undangan, dengan menerapkan 

prinsip jaminan atas hak-hak asasi manusia dari setiap anggota masyarakat dan 

persamaan kedudukan semua orang dihadapan hukum, tanpa membeda-bedakan 

stratifikasi sosial, kekayaan, pendidikan dan agama. 
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LGBT acts are increasingly common in Indonesia, giving rise to pros and 

cons among the public. LGBT is considered as an act that is contrary to religious 

norms and decency norms that develop in society. In addition, it is feared that it will 

endanger the morale of future generations of Indonesia if these actions are not 

regulated in the Indonesian Constitution. Considering that in Indonesia there are no 

regulations that specifically regulate the prohibition of these acts, it has resulted in 

pressure from the majority of the public for the government to establish laws that 

are firm and clear against the prohibition of LGBT in Indonesia. In order to fill the 

legal vacuum that exists in society and as a preventive effort in the context of 

preventing the development of LGBT acts. 

This study intends to examine the legal politics of LGBT regulation in 

Indonesia based on the perspective of positive law and siyasa fiqh, so the 

formulation of the problem posed is: First, what is the urgency of regulating 

Lesbian, Gay, Biesexual and Transgender (LGBT) in Indonesia?, Second, what is 

the ideal construction of LGBT actions in Indonesia in terms of positive law and  

fiqh siyasah? 

The research method used in this study is a normative legal research method 

through a statutory approach, namely an approach carried out by examining all laws 

and regulations related to legal problems encountered in this study. The data 

collection technique used is documentation or document study in the form of legal 

materials or legal documents. The data analysis technique is carried out through the 

Content Analysis technique in order to obtain conclusions from the research 

conducted. 

The research results obtained are: 1) there is an urgency to regulate LGBT 

behavior in Indonesia. LGBT behavior is behavior that deviates from the values 

contained in Pancasila and the mandate of the 1945 Constitution. If this legal 

vacuum is allowed to drag on, it will lead to legal uncertainty (rechtsonzekerheid) 

or uncertainty in existing laws and regulations in society, even further will result in 

a legal chaos (rechtverwarring). 2). From a positive legal review, in the context of 

formulating the construction of appropriate regulations for LGBT actions in 

Indonesia, this can be done by amending several articles related to LGBT actions 

so that they include the prohibition of all forms of LGBT practices in Indonesia. 

Meanwhile, in the study of siyasa fiqh, LGBT are condemned as unlawful by the 

scholars based on the arguments of the Qur'an and the Prophet's Hadith, and must 

be regulated for prohibition and given strict punishment for such actions. 

Meanwhile, the regulatory formulation is borne by the government as the holder of 

the power to form laws and regulations, by applying the principle of guaranteeing 
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the human rights of every member of society and equality of all people before the 

law, without discriminating against social stratification, wealth, education and 

religion. 
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 ملخص البحث 

، السياسة القانونية نحو تنظيم المثليين في إندونيسيا   31931711210يوهان مي كورنياوان ،  
بناء على وجهات نظر القانون الوضعي والفقه سياسة ، برنامج دراسة القانون الدستوري ، كلية 

تولونجاج،   الله  رحمة  علي  سيد  الإسلامية  نيجر  جامعة   ، القانونية  والعلوم  ، 2023الشريعة 
 .                                                                   كا، مالمشرف: أحمد جيلورا ماهاردي

     الكلمات المفتاحية : السياسة القانونية، ترتيبات مجتمع الميم، القانون الوضعي، فقه السياسة

 تنتشر أفعال المثليات والمثليين ومزدوجي الميل الجنسي ومغايري الهوية الجنسانية بشكل متزايد في
المثليات والمثليون ومزدوجو الميل إندونيسيا ، مما يسبب إيجابيات وسلبيات بين الجمهور. تعتبر  

الجنسي ومغايرو الهوية الجنسانية أفعالا تتعارض مع المعاييْ الدينية والمعاييْ الأخلاقية التي تتطور 
في المجتمع. وبالإضافة إلى ذلك، يخشى أن يعرض ذلك معنويات الأجيال المقبلة من الإندونيسيين 

ذه الإجراءات. بالنظر إلى أنه لا توجد في إندونيسيا للخطر إذا لم ينظم الدستور الإندونيسي ه
لائحة تنظم على وجه التحديد حظر مثل هذه الأفعال ، مما أدى إلى إصرار معظم الناس على 
الجنسي  الميل  ومزدوجي  والمثليين  المثليات  حظر  ضد  وواضح  صارم  قانون  لتشكيل  الحكومة 

ملء الفراغ القانوني الموجود في المجتمع وكجهد   ومغايري الهوية الجنسانية في إندونيسيا. من أجل
الهوية  ومغايري  الجنسي  الميل  ومزدوجي  والمثليين  المثليات  أفعال  تطور  منع  أجل  من  وقائي 

 .                                                                                                             الجنسانية

تهدف هذه الدراسة إلى فحص السياسة القانونية لتنظيم المثليين في إندونيسيا بناء على منظور 
لتالي فإن صياغة المشكلة المقترحة هي: أولا ، ما هي الحاجة الملحة قانوني إيجابي وفقه سياسة ، وبا

لتنظيم المثليات والمثليين ومزدوجي الميل الجنسي ومغايري الهوية الجنسانية في إندونيسيا؟. ثانيا، 
           ما هو البناء المثالي لأفعال المثليين في إندونيسيا في مراجعة قانونية إيجابية وفقه سياسة؟

قانوني معياري من خلال منهج إن   الدراسة هو منهج بحث  البحث المستخدم في هذه  منهج 
التمثال، وهو منهج يتم من خلال فحص جميع القوانين واللوائح المتعلقة بالمشاكل القانونية التي 
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واجهتها هذه الدراسة. تقنية جمع البيانات المستخدمة هي تقنية توثيق أو دراسة وثيقة في شكل 
قانونية أو مستندات قانونية. يتم تنفيذ تقنية تحليل البيانات من خلال تقنية تحليل المحتوى مواد  

 .                                               للحصول على استنتاجات من البحث الذي تم إجراؤه

البحث التي تم الحصول عليها هي:   ( تنظيم سلوك المثليات والمثليين ومزدوجي الميل 1نتائج 
إندو  في  الجنسانية  الهوية  ومغايري  المثليات الجنسي  سلوك  لتنفيذها.  ملحة  حاجة  هناك  نيسيا 

والمثليين ومزدوجي الميل الجنسي ومغايري الهوية الجنسانية هو سلوك ينحرف عن القيم الواردة 
. إذا استمر هذا الفراغ القانوني في الاستمرار، فإنه 1945في بانكاسيلا وتفويض دستور عام  

يقين   أو عدم  قانوني  يقين  البعيدة سيجعل وجود عدم  المجتمع  القائمة في  القوانين واللوائح  في 
(. من مراجعة قانونية إيجابية ، من أجل صياغة بناء تنظيمي يتعامل 2سيؤدي إلى فوضى قانونية.  

مع أفعال المثليات والمثليين ومزدوجي الميل الجنسي ومغايري الهوية الجنسانية في إندونيسيا ، يمكن 
تغييْات على العديد من المواد المتعلقة بأفعال المثليات والمثليين القيام بذلك عن طريق إجراء  

ومزدوجي الميل الجنسي ومغايري الهوية الجنسانية من أجل تضمين حظر جميع أشكال ممارسات  
.المثليات والمثليين ومزدوجي الميل الجنسي ومغايري الهوية الجنسانية في إندونيسيا وفي الوقت    

القرآن نفسه ، في دراسة   بناء على افتراضات  العلماء على أنهم حرام  السياسة ، يعاقب  فقه 
تنظيمهم وإنزال عقوبة صارمة بمثل هذه الأفعال. وتكلف الحكومة  النبوي ، ويجب  والحديث 
بصياغة ترتيباتها باعتبارها صاحبة سلطة صياغة القوانين واللوائح، من خلال تطبيق مبدأ ضمان 

من أفراد المجتمع والمساواة بين جميع الناس أمام القانون، دون تمييز ضد حقوق الإنسان لكل فرد  
 .                                                       التقسيم الطبقي الاجتماعي والثروة والتعليم والدين 


